

Einwohnergemeinde Allschwil - Wer wird Spielkönig oder Königin?

## **Wer wird Spielkönig oder Königin?**

27.11.2017

Spielen, spielen, spielen soviel du magst und erst noch tolle Preise gewinnen!

Unter diesem Motto lud die Ludothek-Allschwil alle Robi-Kinder ins Kinderfreizeithaus ein zu einem spannenden und witzigen Spielnachmittag. Aus dem reichhaltigen Ludo-Spielangebot wurden fünf Spielstationen aufgebaut die von Frauen aus dem Ludotheken –Team betreut wurden. Auf einem Spielpass konnten sich die Kinder die jeweils erspielten Punkte eintragen lassen. Spielkönig wurde an diesem Nachmittag Lorenzo Castellano der die meisten Punkte auf seinem Konto verbuchen konnte. So verging ein vergnügter Spielnachmittag im Flugs vorbei und für alle Beteiligten war klar, dass es im nächsten Jahr wieder heissen soll: „Wer wird Spielkönig oder Spielkönigin!“

Die Ludothek Allschwil, befindet sich Freizeithaus am Hegenheimermattweg 70 und hat jeweils am Mittwoch von 14.30h bis 17.00 und am Freitag von 16.00h bis 18.00h geöffnet

Ludo-Team

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Spielkoenig.php>